

Wimpfen-Open startet mit jugendlichem Schwung

Jugendspieler prägten den Beginn unseres Open - auch mit überraschenden Siegen gegen Landesliga-Senioren, die 500 DWZ mehr Erfahrung haben. Ansonsten setzten sich die Favoriten durch; darunter auch Jenjy Ganser, Vertreterin der Frauen, und Jürgen Menschner, Sieger des Vorjahres, die in Runde 2 aufeinander treffen und eine interessante Partie erwarten lassen. Die zum Start siegreichen Jugendspieler Ben Ebert, Patrick Völkel und Lennart Hefele haben jetzt Favoriten auf Titel und Sonderpreise zum Gegner - mal sehen, wie weit hier ihre wachsende Spielstärke und ihre beachtliche Motivation führen können.

Jugend Winter-Turnier in der Entscheidung

Am 15. März geht es bei der Jugend in ein spannendes Finale - drei Spieler können noch den Turniersieg holen. So gibt es die Spitzenpartien David Bräumer - Patrick Völkel und Morten Possemeyer - Arda Gürbüz. Einen Platz aufs Treppchen können noch Lennart Hefele und Niclas Schmid im Spiel gegeneinander erreichen, wenn die Spitzenspiele günstig für sie laufen. Jedoch der Spannung nicht genug - im Verfolgerfeld laufen weitere Partien mit vier Punktgleichen, von denen die Sieger auch noch auf Platz 3 hoffen können.

13. Biber-Jugend-Cup 2024 mit über 200 Teilnehmern

Sehr gut besetzt war dieses schon traditionelle Biberacher Schachturnier (20-Minuten-Schnell-Schach über 7 Runden) sowohl in der Teilnehmerzahl als auch in der Spielstärke. Mit sechs Jugendlichen war auch der Blaue Turm gut vertreten. Sehr beachtlich führte sich Yehor Fesak, unser ukrainischer Neuzugang, in seinem ersten Schachturnier ein. Unter 43 Kids (U10) kam er mit 3 Zählern punktgleich auf den 25. Platz. Daris Hasanagic (U12) blieb etwas unter seinen Möglichkeiten; er kam jedoch immerhin noch auf 2,5 Punkte (Platz 33 von 45). In der Gruppe U25B (Ü14 mit DWZ-Grenze 1500) waren gleich drei junge Türmer am Start. Lennart Hefele hatte hier einen glanzvollen Start mit seinem Sieg gegen DWZ-1471/ELO-1633; dann musste er ausgerechnet gegen seinen Vereinskameraden David Bräumer eine Niederlage einstecken, die ihn vollkommen aus der Bahn warf. David Bräumer startete weiter erfolgreich durch und war zeitweise mit 4:0 Spitzenreiter. Nach der Mittagspause kamen dann ganz starke Gegner, die ihm keine weitere Chance gaben. Mats Ehrhard war da mehr auf durchwachsenem Kurs und holte ebenfalls gute 4:3 Punkte; er kam damit ins Vorderfeld punktgleich mit David auf Platz 9. In der DWZ Gruppe U25A (Ü-DWZ1500) hatte Justus Link auch DWZ-2000er als Gegner - Platz 8 von 25 bestätigte seine besondere Leistung und seinen Landesliga-Stammplatz. Allen Wimpfenern Glückwunsch zu gutem Spiel und ganz beachtlichen Erfolgen - Danke für die besondere Vertretung unseres Blauen Turm!

Freitag, 08. März

19:00 Jugendschach

20:00 Schach für Jung und Alt

Sonntag, 10. März

SC Künzelsau I - SC Blauer Turm II

www.sc-blauerturm.de mit allen Infos